



今年は「柚子が豊作だったので大雪だ。」というお年寄りの話を耳にして、少し不安を抱えているこの頃ですが、皆さんいかがお過ごしでしょうか。

新型コロナウイルス感染症もおさまりをみせ、少しずつではありますが、普段の日常生活を取り戻しつつあります。脅威の変異株を水際対策でくい止められることを祈りながら2021年も、もうすぐ終わろうとしています。

当教室では、沢山の行事や取り組みが中止となりましたが、10月の第2回研修会は事例検討会ではなく、講演会という形式で実施できました。ご協力ありがとうございました。

新しい年こそは、良いことが沢山ありますように！

## 相談状況

(12月10日現在)

	来室相談	訪問相談	電話相談	合計	通室生徒
10月	7	5	0	12	0
11月	4	2	1	7	0
12月	2	0	0	2	0

## 第2回研修会報告

10月15日(金)15:30より、加賀聖城高校のふれあいホールにて、やすらぎ加賀教室主催の第2回研修会として、金沢大学の原田克己先生をお招きし、講演会が開催されました。「いじめについての理解と対応」と題した講演でした。いじめの早期発見と早期対応がいかに重要かを、被害者や加害者の具体的な事例をあげて説明されました。参加者全員が



真剣に耳を傾けていました。改めて、「いじめの防止対策推進法」の第1条の目的、そして「いじめ」の定義を、しっかりと理解することの重要性を感じました。

「いじめはどの学校でもどの子供にも起こりうる」ということを肝に銘じて日頃の子供たちの小さなサインを見逃さないよう心がけたいものです。

## 相談日のお知らせ

月/日	時 間	担当する方
1/12 (水)	9:00~11:00	藪下カウンセラー
1/14 (金)	14:30~16:30	新谷カウンセラー
1/26 (水)	9:00~11:00	藪下カウンセラー
2/4 (金)	14:30~16:30	新谷カウンセラー
2/9 (水)	9:00~11:00	藪下カウンセラー
2/25 (金)	14:30~16:30	新谷カウンセラー
3/4 (金)	14:30~16:30	新谷カウンセラー
3/9 (水)	9:00~11:00	藪下カウンセラー

月/日	時 間	担当する方
1/21 (金)	14:00~16:00	星野スクールソーシャルワーカー
2/18 (金)		
3/11 (金)		

### 「やすらぎ菜園」の近況！

#### 何に見えますか？

「コブラ？」それとも「ツチノコ？」  
やすらぎ菜園では、11月上旬に里芋とサツマイモの収穫をおこないました。どちらも、まずまずの収穫量でした。しかし、写真の様な奇形のサツマイモが、多くとれました。畑の耕し方が足りなかったのかもしれませんが。形は悪いですが、シルクスイートという品種で、甘くて美味しいです。

里芋とサツマイモは、加賀聖城高校の「ほっかほかタイム」の味噌汁の具材として提供され、生徒にも好評です！

